



Protestantischer Diakonissenverein Frankenthal –
Menschlichkeit mit Zukunft

**„Weil mich mein Gott
das Lachen lehrt“**

Heike Kehl und Okko Herlyn

Freitag, 13. Oktober 2023,
19.30 Uhr
Zwölf-Apostel-Kirche,
Frankenthal



Kontraste
Cellowerke von
Bach und Weinberg
im spontanen Dialog

Stephan Schrader, Cello

Freitag, 20. Oktober 2023,
19.30 Uhr
Zwölf-Apostel-Kirche,
Frankenthal



Eintritt frei, Spenden möglich

„Weil mich mein Gott das Lachen lehrt“

Heike Kehl und Okko Herlyn

Hanns Dieter Hüschs Texte von Himmel und Erde, Komik und Tragik, Zärtlichkeit und Widerstand haben bis heute eine erstaunliche Aktualität behalten.

Okko Herlyn, Theologieprofessor und Kabarettist, und Heike Kehl, Bühnenerfahrene Rezitatorin und ausdrucksstarke Chanson- und Jazzsängerin, sind in Frankenthal keine Unbekannten. Verschiedentlich haben sie in den letzten Jahren mit ihren Programmen das Publikum im Dathenushaus begeistert.

Kontraste

Cellowerke von Bach und Weinberg im spontanen Dialog

Stephan Schrader, Cello

Stephan Schrader, der im Sommer 2022 mit seinem unterhaltsamen Programm CELLO-LOOP in der Zwölf-Apostel-Kirche zu Gast war, kommt mit einem klassischen und doch ungewöhnlichen Solo-Programm: Er hat alle sechs Suiten von J. S. Bach im Repertoire, wird aber spontan entscheiden, welche Stücke er davon auswählt, um sie einigen der 24 Präludien von Mieczyslaw Weinberg gegenüber zu stellen.

Stephan Schrader, langjähriger Cellist der Deutschen Kammerphilharmonie Bremen sowie des Barockensembles Parnassi musici, gestaltet abwechslungsreiche Solo- und Kammermusik-Programme. In kreativen Konzertformaten mit sehr persönlicher Programmgestaltung möchte er Musik möglichst direkt erlebbar machen.

Kontakt:

Prot. Diakonissenverein Frankenthal e.V.

Carl-Theodor-Straße 11 | 67227 Frankenthal

Telefon 06233 3698912 | www.diakonissenverein-ft.de